

¿Qué motivó a que los aztecas desarrollaran el cultivo agrícola a través de chinampas en Tenochtitlán?

- A. La creciente demanda de alimentos por parte de la población.
- B. La densidad de la vegetación y la falta de nutrientes del suelo agrícola.
- C. La carencia de tierras cultivables en un terreno con gran cantidad de aguas superficiales.
- D. Las características del relieve que permitían aprovechar las precipitaciones.

El sistema de agricultura en los aztecas destacó por:

- A. necesitar un área de terreno extensa.
- B. construir andenes escalonados.
- C. cultivar de modo espaciado las verduras y cereales.
- D. desarrollar una agricultura intensiva.

Lee el texto:

"Y desde que llegamos a la gran plaza que se dice el Tatelulco, como no habíamos visto tal cosa, quedamos admirados de la multitud de gente y mercaderías que en ella había y del gran concierto y regimiento que en todo tenían".

Bernal Diaz del Castillo (1632). *Historia verdadera de la conquista de la Nueva España.*

¿Qué característica de la civilización azteca llamó la atención del cronista?

- A. El ejército.
- B. El sistema agrícola.
- C. El mercado.
- D. Las construcciones.